



## フィールドワーク (5年生)



12月8日(金)に5年生が秋田市へフィールドワークに出かけました。社会科の勉強で、NHK秋田放送局と魁新報社さきがけ印刷センターを見学しました。報道の仕組みや働き方を知り、メディアと自分たちの生活との関わりについての関心を高めることができました。

子どもたちは、説明を聞いたり、体験や質問をしたりしながら、公共の場にふさわしい態度で学習をがんばりました。

## P T A 学習参観

12月12日(火)に行われたP T A学習参観に、たくさんの方々にお出でいただきありがとうございました。夏休みあけから充実した学習を積み重ね、たくましくなった子どもたちの授業の様子をご覧いただけたことと思います。

また、全体会では学校適正配置の説明やP T A会長さんのご挨拶、学校活性化アンケートの結果などについて話がありました。各学年の学級懇談でもたくさんの情報交換ができたことをうれしく思います。スキー教室など今後計画されている行事等へのご協力もよろしくお願いいたします。



国語の授業 (1年生)

## クラブ見学 (3年生)



12月14日(木)に3年生がクラブ活動の見学を行いました。来年度新しくクラブに入るにあたり、先輩方の活動の様子を見て参考にさせていただきました。どのクラブに入ろうかな?どんな活動をするのかな?など思いを膨らませながら、3年生は楽しく体験活動できました。

このあと、4月まで友だち同士で相談しながら、じっくり考えて決めていきたいと思っています。

## ありがとうございました

12月1日(金)に、「ささえ愛」の皆さんから本校にぞうきんを寄贈していただきました。お手製のぞうきんを10枚以上いただきました。本当にありがとうございました。

いただいたぞうきんは、子どもたちの活動にさっそく使わせていただきます。このように地域の方々からたくさんのご厚意をいただいていることに、改めて感謝を申し上げます。



# 県南美術展 ～入賞おめでとうございます～

【奨励賞】 ○○○○○ ○○○○○  
○○○○○ ○○○○○

【入 選】 ○○○○○ ○○○○○  
○○○○○ ○○○○○  
○○○○○ ○○○○○  
○○○○○ ○○○○○  
○○○○○ ○○○○○



※入賞作品展示（ぜひご覧ください）

期間 11月26日（日）～1月24日（水）  
※毎週月曜、12月28日（木）～1月4日（木）は休館  
会場 平福記念美術館

## バスケット大会

本校児童の所属するスポーツ少年団 J-Lio Monolies の皆さんが、次のとおり2つの大会で入賞したことを報告してくれました。おめでとうございます。

たくさん声を出し合い、自分たちのペースで試合ができたことが勝因と話してくれました。次の大会もがんばってください。



- ◎10月15日（日）  
第一回よっちゃんカップ 準優勝
- ◎11月5日（日）  
令和5年度秋田県ミニバスケットボール大会大曲仙北予選大会 第2位

## 柔道大会

12月3日（日）に行われた令和5年度秋季北部杯全県少年柔道大会において、田沢湖慈愛館スポーツ少年団に所属する本校5年生の○○○○さんが、5年生の部で準優勝したことを報告してくれました。おめでとうございます。

大会では、得意技を中心にして攻撃を続け、相手のペースに乗ることなく展開できたことが勝因と話してくれました。このあとの大会での活躍も楽しみにしています。一生懸命にがんばってください。

